

Mujeres de toda América Latina se movilizan en una masiva jornada de protesta por sus derechos fundamentales

Mundo



Publicada el: 08/03/25	Visitas: 80
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 67	Puntaje: 4.8

https://www.ultimasnoticias.com.uy/noticias-del-mundo/mujeres-de-toda-america-latina-se-movilizan-en-una-masiva-jornada-de-protesta-por-sus-derechos-fundamentales_20093.php

**MUJERES DE TODA
AMÉRICA LATINA SE
MOVILIZAN EN UNA
MASIVA JORNADA DE
PROTESTA POR SUS
DERECHOS
FUNDAMENTALES**

Mundo

Mujeres de toda América Latina se movilizan en una masiva jornada de protesta por sus derechos fundamentales

Miles de mujeres se manifestaron en las calles con motivo del Día Internacional de la Mujer.

Movilizaciones por el Día Internacional de la Mujer en América Latina

El pasado sábado, mujeres de toda América Latina se manifestaron en las calles con motivo del Día Internacional de la Mujer, exigiendo un cese a los feminicidios y la impunidad que rodea muchos asesinatos por razones de género, así como un aumento en sus derechos laborales. La violencia contra las mujeres sigue siendo uno de los principales problemas que enfrenta la región. De acuerdo al Mapa Latinoamericano de Feminicidios (MLF), en 17 países de la región se cometen casi 12 asesinatos de mujeres diariamente. Brasil y México lideran las tasas más altas de asesinatos, según el informe.

¿Por qué el 8 de marzo? Historia del Día Internacional de la Mujer

**EE.
UU.**
conmemora su primer Día de la Mujer tras el fin del derecho federal al aborto

Durante la marcha en Ciudad de México, el ambiente se tiñó de violeta, con carteles que denunciaban la desaparición de mujeres y mensajes como “Te quiero viva”. Agustina Alvarito, una maestra de inglés de 38 años en Buenos Aires, comentó sobre la lucha constante: “Hay una lucha que no duerme, que no descansa...” y enfatizó la necesidad de abordar temas como la brecha salarial, la violencia doméstica y la discriminación.

Argentina

Desde su campaña electoral, el presidente Javier Milei ha asociado el feminismo y la protección del clima con lo que él denomina “ideología woke”, expresando su oposición en foros internacionales. En este contexto, su gobierno publicó un video en el que critica el gasto en políticas de género, celebrando el cierre del Ministerio de la Mujer y la eliminación de áreas relacionadas en otros ministerios. Según su administración, esto resultó en una disminución del 20% en la violencia contra las mujeres durante 2024. Agustina Bidinost, una artesana de 39 años, calificó este video como “otra provocación” del gobierno. La oficina local de Amnistía Internacional destacó que, en 2024, se produjo un feminicidio cada 30 horas. Mariela Belski, directora ejecutiva de Amnistía Internacional Argentina, subrayó la urgencia de mantener la figura del feminicidio para visibilizar este problema crítico.

Bolivia

En Bolivia, miles de mujeres activistas comenzaron sus marchas el viernes por

la noche en La Paz, pintando grafitis en edificios judiciales para exigir justicia ante la violencia de género.

La Fiscalía reportó en lo que va del año 11 feminicidios y más de 8,000 denuncias de violencia contra mujeres.

Chile

Con temperaturas extremas en el cono sur, miles de mujeres se movilizaron en Santiago, desde Plaza Baquedano hasta Los Héroes, portando pancartas y vistiendo de violeta y verde.

Sabrina Cárdenas, profesora de música de 42 años, enfatizó la importancia de visibilizar las desigualdades de género, especialmente en la infancia.

En un hecho que ha impactado al gobierno de Gabriel Boric, se encuentra la denuncia de una funcionaria por abuso sexual por parte de un exsubsecretario, quien actualmente está bajo prisión preventiva.

El presidente Boric presentó un proyecto para asegurar la igualdad de condiciones para las mujeres en el sistema electoral, señalando la falta de representación femenina en los gobiernos regionales.

Ecuador

En Quito, cientos de mujeres marcharon contra el “sistema patriarcal” y la violencia, con banderas y fotografías de víctimas de feminicidio destacándose en la manifestación.

Verónica Soria, una estudiante, exigió justicia por la muerte de su hermana. Ecuador cerró 2023 con 274 femicidios, lo que implica un asesinato cada 27 horas por motivos de género.

El Salvador

Cientos de mujeres en El Salvador se manifestaron en las principales calles de la capital, denunciando el cierre de espacios de atención para casos de violencia.

Keyla Cáceres, miembro de la Asamblea Feminista, informó sobre 48 feminicidios registrados en 2024, criticando la tendencia a clasificarlos como “intolerancia familiar”.

Asimismo, el Sindicato de Mujeres Trabajadoras del Hogar solicitó al Congreso ratificar el Convenio 189 de la OIT para garantizar sus derechos laborales.

Fuente: Telemundo47

Imágenes

MUJERES DE TODA AMÉRICA LATINA SE MOVILIZAN EN UNA MASIVA JORNADA DE PROTESTA POR SUS DERECHOS FUNDAMENTALES

Mujeres de toda america latina se movilizan en una masiva jornada de protesta por sus derechos fundamentales

Tags

internacional, laborales, principales, feminicidios, derechos, violeta, feminicidio, mujeres, violencia, gobierno, manifestaron, asesinatos

Noticias relacionadas

4.2 * *Crisis de Género en Uruguay: Más de 5,000 mujeres buscan apoyo en Montevideo*

3.8 * *La Onu alerta sobre una alarmante realidad: cada 10 minutos, una mujer pierde la vida en el mundo a causa de la violencia*

4.4 * *Lanzamiento de "Mujeres de todas partes": un ambicioso proyecto que agrupa a talentosas artistas femeninas de diversas localidades*

3.7 * *La Onu advierte sobre un alarmante incremento del 50% en los casos de violencia de género a nivel global*

4.3 * *Impactantes estadísticas revelan la creciente violencia hacia las mujeres en el mundo actual*

4.3 * *Ajustes y Desafíos: Las Inspecciones Laborales en América Latina al Descubrir la Realidad del Trabajo*

5.0 * *Montevideo se moviliza: una fuerte manifestación en protesta por la violencia de género*

4.8 * *Durante este periodo, InMujeres brindó asistencia a más de 16.800 casos de violencia de género*

4.0 * *El 25 de noviembre, Pit-Cnt y agrupaciones sociales se unen en una marcha por la eliminación de la violencia de género*

4.2 * *Tributo a María Espínola en la celebración de “Mujeres en el Espacio”*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas

minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo